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１２月２１日（月）に日本共産党議員団は、市長に

対し新年度予算の要望書を提出しました。

澤田市長が公務で不在であったため、石川副市

長と会い、要望書を手渡し懇談しました。

新ごみ処理施設について

＊ 現在の混乱の原因が、市民不在の候補地決定に

あることから、いったん白紙に戻し、第１小ブロッ

ク会議（２市２町の首長会議）が共同して、正常化

と民主的解決に向けて、広域だけではなく自治体

ごとの単独処理も含め努力することを求めました。

安心安全の問題では、

＊交通安全対策として ① 信号機のLED化の促進

や、消えている道路の規制表

示の解消を、県に強力に申し

入れること。

② 道路照明灯のLED化を進め

ること。

③ 通学路の安全点検を進めることなど６項目

子育て支援では、

① 保育園の給食のご飯は、委託ではなく保育園で

炊くこと。

② 病児保育を実施することなど２３項目。

高齢者福祉では

① 介護保険制度から外される要支援Ⅰ・Ⅱの人

が、現行のサービスを維持できるようにすること。

② 後期高齢者の人間ドックの実施など２１項目

教育予算では、

① すべての学校に、図書館司書を掛け持ちではな

く配置すること。 ② トイレの洋式化をすすめる

ことなど２０項目。

他に、住宅リフォーム制度の復活など中小企業対

策、まちづくりなど計１３０項目余について要望しま

した。

全文は、日本共産党江南市議員団のHPで。

日本共産党演説会があります
みんなで参加しましょう

日時 ２月７日（日）午前１０時～１１時３０分

会場 江南市民文化会館 小ホール

国会報告 井上 さとし参議院議員

あいさつ 参議院比例代表 たけだ良介さん

参議院愛知選挙区 すやま初美さん

関係市町議会議員も勢ぞろい。

市民要望をまとめ
新年度予算要望書を市長に提出しました

２３日（土）宮田学供、２４日（日）福祉セン

ターと布袋ふれあい会館の３会場で意見交換会が

行われました。

３会場合わせて、１１０人余の参加があ

り、新ごみ処理施設や図書館問題、浸水対

策、新体育館、市内公共交通や使用料の有

料化問題、企業誘致や財源問題などたくさ

んの質問や要望が出されました。

テーマによっては、参加者同士で賛

成・反対と討論になり、また地域の切実な問題も

提起され、議会としても早速取り組むべき課題も

多々あり、有意義な会になり

ました。

この内容は、後日市広報の

「議会のページ」で特集し報

告される予定です。

たけだ良介さん
すやま初美さん

活発な意見交換が行われました。

市民と議会との意見交換会＝２３・２４日


